



Soziales Netzwerk Mainhausen, Donnerstag, 16. März 2017

„Freitagstreff“ fördert Flüchtlinge

Im Rahmen des diesjährigen Gewerbeneujahrsempfang des Gewerbeverein Mainhausen, erfolgte wieder die Auslobung eines örtlichen Vereins durch eine finanzielle Unterstützung. In diesem Jahr, es ist die sechste Auslobung, wurde der „Freitagstreff“ des Sozialen Netzwerk Mainhausen geehrt. Derzeit werden in Mainhausen 110 Flüchtlinge betreut und seit einem Jahr gibt es die Einrichtung des „Freitagstreff“ des Netzwerk im Alten Rathaus Zellhausen.

Die Motivation zu dieser Einrichtung durch die Initiatorin Frau Henriette Hildebrandt lag die Erkenntnis zugrunde, dass wir für die Flüchtlinge hier verantwortlich sind, und sie, die Flüchtlinge, mit den Gegebenheiten unserer Gesellschaft vertraut und lebensfähig zu machen.

Es entstand, freiwillig, zwischen Flüchtlingen und Netzwerkmitarbeitern ein Vertrauensverhältnis, indem bei uns lebende Flüchtlinge mit Alltagsproblemen, Sorgen, eine Hilfestellung und Ansprechpartner gefunden haben. Mit dieser Anlaufstelle, dem „Freitagstreff“ lösen wir die Menschen aus der Isolation heraus und Sie lernen in der Gemeinschaft die Sicherheit sich selbst zu organisieren. Bei diesen Treffen sprechen Sie unsere Sprache, damit Sie die Möglichkeit haben sich, gemeinsam, mit uns zu verständigen. Sie erhalten praktische Hinweise in schulischer Aus- und Weiterbildung, sowie zur Berufsausbildung und Arbeitsstellen. Für viele Dinge des Lebens gibt es bei uns Vorschriften und hier lernen Sie Sinn und Form von Anträgen kennen, lernen diese auszufüllen und spüren damit die Wirkung der eigenen Persönlichkeit.

Dieser „Freitagstreff“ des Sozialen Netzwerk Mainhausen, seiner Initiatorin und den Mitarbeitern, ist die Basisstation, ein wichtiger Baustein, für ein besseres gegenseitiges Verständnis und Respekt. Ein wichtiger Baustein zur Integration. Die hier geleistete Arbeit, so die Meinung der Verantwortlichen im Gewerbeverein Mainhausen, kann von den großen caricativen Verbänden und Vereinigungen nicht geleistet werden.

Die Auslobung dieser sozial-kulturellen Einrichtung sollte auch dazu beitragen, den „Freitagstreff“ außerhalb des Sozialen Netzwerk Mainhausen öffentlich bekannt zu machen, damit Bürger und auch Unternehmen sich mit hier einbringen und mit einen persönlichen Beitrag dieses großartige soziale Integrations-Projekt unterstützen.

Treffpunkt: Jeden Freitag ab 19.00 bis 21.00 Uhr im Alten Rathaus Zellhausen.